

## **CURRICULUM VITAE**

D. Santiago Arias de Luxán

Grado de Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Navarra en 1987 con la calificación de Sobresaliente

Especialista en Estomatología por la Universidad Complutense de Madrid en 1989.

Especialista en Ortodoncia y Ortopedia Dento-Facial por la Universidad de Valencia en 1991.

Doctor en Medicina y Cirugía por la Universidad de Valencia en 1994, cum Laude.

Profesor Asociado Facultad de Medicina y Odontología, Universidad de Valencia, desde el 08 de noviembre de 1994 hasta el 31 de septiembre de 2008.

Profesor del Master de Ortodoncia de la Facultad de Medicina y Odontología de la Universidad de Valencia, ininterrumpidamente desde 1994, hasta el 31 de Septiembre de 2008.

Profesor Titular de Ortodoncia de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Cardenal Herrera CEU de Valencia desde el 1 de Septiembre de 2008 hasta la actualidad.

Director y Coordinador del Master Universitario en Ortodoncia y Ortopedia dento-facial (Titulo Oficial del EEES – Espacio Europeo de Enseñanza Superior- 120 créditos ECTS) de la Universidad Cardenal Herrera CEU de Valencia.

Director y Coordinador del Master Propio de Especialista en Ortodoncia (Titulo Propio de Universidad, 60 créditos ECTS) de la Universidad Cardenal Herrera CEU de Valencia.

Director del Área de Ortodoncia y Ortopedia Dento-Facial de la Clínica Universitaria, de la Universidad Cardenal Herrera CEU de Valencia.

Premio Centro de Estudios Odonto-Estomatológicos del bienio 2000-2001.

Miembro de la Junta de Centro de la Facultad de Medicina y Odontología de la Universidad de Valencia desde 1998 hasta 2002.

Secretario del Centro de Estudios Odonto-Estomatológicos de la III región (Valencia, Alicante, Castellón, Murcia y Albacete) del 2000-2002

Vocal Científico de la Asociación Española de Especialistas en Ortodoncia desde el año 2001 hasta el 2008

Editor del Boletín de AESOR (Revista oficial de la Asociación Española de Especialistas en Ortodoncia) desde el año 2001 hasta el 2008

Práctica privada de la ortodoncia, como empresario autónomo, desde 1989 hasta la fecha.

Director Médico y Director del Área de Ortodoncia y Ortopedia Dento-Facial de la Clínica Mora-Arias

Director del Área de Ortodoncia y Ortopedia Dento-Facial de la Clínica Zaplana

Miembro Activo de la Sociedad Española de Ortodoncia. Miembro Titular de la European Orthodontic Society. Miembro Titular de la Asociación Española de Especialistas en Ortodoncia. Miembro Titular del Centro de Estudios Odonto-Estomatológicos

26 artículos científicos publicados en revistas Nacionales e Internacionales

3 capítulos de libros